

Chile: se extienden las protestas en Santiago tras represión de Carabineros a personas que se manifestaban por falta de alimentos.

Por: nodal. 18/05/2020

Vecinos enfrentan a Carabineros tras protesta por falta de alimentos durante cuarentena en El Bosque

Vecinos de la comuna de El Bosque iniciaron protestas durante esta mañana, ya que acusan que están pasando hambre por la falta de alimentos, tras la implementación de medidas para la contención de la pandemia de coronavirus como la cuarentena total.

Si bien en un principio inició como una protesta de los vecinos que exigían ayuda de las autoridades debido a que acusan que por la cuarentena no han podido trabajar, posteriormente se sumaron encapuchados que comenzaron a instalar barricadas y a lanzar elementos contundentes e incendiarios a Carabineros.

A raíz de esto, una situación tensa se vive en la intersección de Lo Martínez con San Francisco donde se han generado series incidentes por este grupo de encapuchados. Personal de Fuerzas Especiales se encuentra en el lugar y ha utilizado el carro lanza aguas, lanza gases y bombas lacrimógenas.

La protesta inició cerca de las 11:00 horas de este lunes, instancia en la que los vecinos denunciaron que no han escuchado sus demandas. Las personas indicaron que al no tener un puesto de trabajo estable, no han podido sustentarse durante la cuarentena que fue implementada en El Bosque a mediados de abril.

Con respecto a la situación, en conversación con CNN Chile, el alcalde de la comuna Sady Melo, criticó la situación que enfrentan los vecinos. Además, pidió que exista una mayor coordinación y una solución concreta para las personas.

En la intersección señalada, los encapuchados continúan lanzando piedras y elementos contundentes contra Carabineros. De acuerdo a los antecedentes preliminares, de momento hay tres personas detenidas.

Bío Bío

El Bosque: Vecinos se manifiestan por falta de alimentos en medio de la cuarentena decretada en 38 comunas de la Región Metropolitana

Hoy se cumple el tercer día con cuarentena total en 38 comunas de la Región Metropolitana, afectando al 90% de su población, debido al aumento de contagios por coronavirus. En ese contexto, una tensa jornada de lunes se ha vivido en El Bosque donde se han registrado manifestaciones.

Habitantes de esta comuna se reunieron para protestar por la falta de apoyo y de alimentos por parte del municipio, en medio de la pandemia: “De la Municipalidad nunca me ha llegado una caja de mercadería, nunca me ha llegado ayuda”, dijo una vecina. “Hay gente que no tiene para comer”, señaló otro residente.

Al lugar llegó personal de Fuerzas Especiales de Carabineros con carros lanza agua y lanza gases. Según afirmó el teniente coronel Cristián Clavería -en CNN- se trataría de un grupo de alrededor de 70-80 personas y, hasta este momento, hay tres detenidos.

Alcalde Melo: “Lo básico ya se le acabó a nuestra gente”

El jefe comunal, Sadi Melo, en conversación con Bienvenidos de Canal 13, manifestó que “lo básico ya se le acabó a nuestra gente. Estamos en una situación de hambre, de falta de trabajo, bastante compleja”. Además, añadió que “la crisis sanitaria está teniendo el rostro de la pobreza en nuestras comunas”.

Sin embargo, sostuvo que la forma de solucionar esta situación que aqueja a los vecinos “no es la violencia. Necesitamos la solidaridad de todos”.

En la instancia, Melo enfatizó en el llamado al Ejecutivo a agilizar la ayuda anunciada para las familias: “Pedirle al gobierno que, por favor, las ofertas que hace las cumpla. Se nos dijo que se nos iban a entregar recursos de cien millones de dólares de libre disposición para comprar alimentos o elementos sanitarios. Sin embargo, esos recursos aún no llegan”, dijo en el matinal.

Por su parte, el intendente metropolitano, Felipe Guevara, lamentó la situación y aseguró que “no sacamos nada si incumplimos la cuarentena o el disparamos a Carabineros”.

La Tercera

Guevara y protesta en El Bosque: “El coronavirus está muy feliz de cómo están actuando estas personas”

Felipe Guevara, intendente de la Región Metropolitana, tuvo palabras para los incidentes registrados durante la jornada en la comuna de El Bosque, donde vecinos protagonizaron enfrentamientos con Carabineros, en el marco de las protestas para solicitar alimentos e insumos durante la cuarentena que se registra en el Gran Santiago.

Frente a esto, Guevara señaló en un punto de prensa que “entiendo y empatizo con las personas que lo están pasando mal, no es la forma de salir de esta situación el tirarle piedras a Carabineros, el congregarse en un lugar sin distanciamiento social. De esto salimos todos, pero colaborando, con buena voluntad (...) No sacamos nada con incumplir la cuarentena”.

Es por esto que hizo un llamado a los vecinos a “recapacitar”, ya que “están en una comuna con cuarentena y lo que están haciendo, reuniéndose, sin distanciamiento va en directo perjuicio de ellos. El quedarse en casa tiene que ver con luchar contra a pandemia (...) Estoy seguro que el coronavirus está muy feliz de cómo están actuando estas personas”.

Finalmente, el intendente Felipe Guevara se refirió al anuncio del Presidente Sebastián Piñera de entregar 2,5 millones de canastas familiares para los más vulnerables.

“Esperamos durante este mes poder entregar todo ese producto. En el mercado no hay dos millones de esos alimentos. Estamos trabajando en eso, con un equipo especial”, señaló Guevara.

Por su parte, el alcalde de El Bosque, Sadi Melo, expresó que “tenemos una limitación para poder acompañar a nuestros vecinos y, por eso, pedirles que puedan esperar que el Gobierno entregue las canastas anunciadas anoche”.

El Ciudadano

Piñera por canastas familiares: pide “comprensión y tranquilidad” y dice que comenzarán a entregarse “a fines de esta semana o comienzos de la próxima”

Este lunes, el Presidente Sebastián Piñera aseguró que las canastas familiares anunciadas anoche para las personas que enfrentan dificultades económicas por la pandemia beneficiarán “a cerca del 70% de las familias” y comenzarán a ser entregadas “a fines de esta semana o comienzo de la próxima”.

El Mandatario realizó un punto de prensa tras una jornada de manifestaciones en la comuna de El Bosque y en su intervención sostuvo que “estas pandemias unidas a las medidas de cuarentena están significando muchas dificultades para acceder o financiar la compra de alimentos o elementos de limpieza”.

En este sentido, reiteró que el gobierno está impulsando la campaña “alimentos para Chile” que busca “aportar, aliviar los requerimientos nutritivos de las familias chilenas”.

Respecto al contenido de la canasta que incluiría 17 productos según información a la que accedió La Tercera, el Presidente detalló que contiene “esencialmente alimentos no perecibles, como es el caso de aquellos que son intensivos en legumbres y carbohidratos, como legumbres, fideos, leche, aceite y elementos de limpieza como jabones y detergentes”.

El Presidente explicó que “la distribución de estas 2.5 millones se va a hacer directamente a las casas de las familias chilenas para que las personas no tengan que salir y en consecuencia puedan evitar trámites, aglomeraciones y riesgos de contagio del coronavirus”.

“Quiero pedirles a las familias y especialmente a las más vulnerables y de clase media: comprensión y tranquilidad. Porque el proceso de preparación y distribución de estas 2.5 millones de canastas de alimentos, algo que nunca antes se había hecho en el país, necesita esfuerzo de preparación y logística y también un tiempo para su implementación plena”, dijo el Mandatario.

Respecto a los beneficiarios, anunció que las canastas llegarían a “cerca del 70% de las familias”. Según mencionó anoche en el discurso que realizó por cadena nacional, esta iniciativa apuntaba a la “clase media y hogares más vulnerables”.

Consultado sobre el proceso de adquisición de los alimentos y elementos de limpieza que contendrán estas canastas, Piñera contestó que se están “comprando y buscando las mejores ofertas a granel” y que éstas se estructurarán con el apoyo

de las Fuerzas Armadas y voluntarios.

Cabe destacar que esta iniciativa se ha replicado en otros países. Por ejemplo, durante las semanas más duras de la pandemia el gobierno de Corea del Sur repartió a los hogares cajas que incluían además de alimentos otros productos como termómetro, mascarillas, alcohol gel, bolsa para botar los pañuelos desechables, cepillos de dientes , una guía sobre cómo enfrentar la cuarentena y acceder a ayuda económica del gobierno y también una carta de agradecimiento a quienes estaban cumpliendo la cuarentena.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: nodal.

Fecha de creación

2020/05/18